

unserer Volkswirtschaft schlägt das Politbüro vor, weitere Maßnahmen zur Verbesserung der Lage der technisch-wissenschaftlichen Intelligenz durchzuführen. Vor allem muß eine Erhöhung der Gehälter entsprechend den Leistungen durchgeführt werden, wobei die technisch-wissenschaftliche und kaufmännische Intelligenz der volkseigenen Industrie, der MAS, der volkseigenen Güter, des Verkehrs, des Post- und Fernmeldewesens sowie der Banken einzubeziehen ist. Es wird vorgeschlagen, dabei auch die Meister wie die technische Intelligenz zu behandeln.

Es ist notwendig, endlich entscheidende Maßnahmen zur Verbesserung der Versorgung mit Fachliteratur vor allem aus den befreundeten Staaten durchzuführen. Nur so ist es möglich, die technisch-wissenschaftliche Arbeit auf den Stand der neuesten Ergebnisse der fortschrittlichen Wissenschaft zu bringen.

Um die Gesundheit und die Schaffenskraft und -freude unserer Intelligenz zu verbessern, müssen unverzüglich weitgehende Maßnahmen zur Bereitstellung von Ferienplätzen durchgeführt werden. Die Regierungsbeschlüsse über die Beschaffung von Wolmraum und die Versorgung der technisch-wissenschaftlichen Intelligenz mit IN-Scheinen sind korrekt und sorgfältig durchzuführen.

III

Um die großen Aufgaben unseres Fünfjahrplanes durchführen zu können, um die Frage der Erhöhung der Arbeitsproduktivität und Verbesserung der Qualität der Arbeit auf der Grundlage technisch begründeter Arbeits- und Materialnormen erfolgreich lösen zu können, sind umfassende Maßnahmen zur fachlichen Qualifizierung der Arbeiter in den Betrieben und zur Entwicklung eines guten fachlichen Nachwuchses durchzuführen. Die Lehrprogramme der Fachschulen sind sorgfältig zu überprüfen und zu verbessern.

Beschluß des Politbüros vom 29. April 1952